

Les ados en pèlerinage : rêver ou espérer ?

Ils étaient six Montheysans, sur le quai de gare à Aigle, direction le Simplon pour le pelé des ados. Rejoints par six autres Valaisans, ils ont d'abord été perplexes voire décus du petit nombre, bien loin des soixante espérés...

PAR SANDRINE MAYORAZ | PHOTO : GÉRARD PUIPPE

Un soleil splendide nous accompagne sur l'itinéraire en raquette. Qui es-tu ? Et quels sont tes rêves ? Ces questions ont guidé la marche les uns vers les autres pour faire connaissance et celle vers notre intérieurité... « Devenir médecin », « que chacun gran-

disse dans un foyer aimant », « que tout le monde s'entende bien durant ce week-end », « rentrer vivant », lâche un autre avec humour.

Au fil du week-end différents ateliers d'écriture, de peinture, de musique, de discussion ont permis de révéler leur espérance et leur aspiration. Autour du feu, symbole de l'Espérance dans la nuit, certains ont osé des paroles personnelles. S'inspirant de l'Evangile du jour¹, un jeune animateur partage : « Mon Espérance pour cette semaine, ce serait de me débarrasser du superflu pour ne garder que le nécessaire. » Pour ma part, je suis admirative de la sagesse, la profondeur et l'audace dont témoignent ces jeunes. Je suis reconnaissante de pouvoir partager ces moments avec eux : ils sont des témoins entre eux et aussi source d'Espérance pour nous, les adultes qui les accompagnons.

Au terme du week-end, les six sont enchantés. Ils ont su tirer parti du petit nombre : « Nous avons pu connaître tout le monde et être un grand groupe plutôt que plusieurs petits groupes. Nous avons bien partagé. »

¹ « Que votre parole soit "oui", si c'est "oui", "non", si c'est "non". Ce qui est en plus vient du Mauvais. » (Mt 5, 37)



La croix, source de l'Espérance chrétienne.